



COMMUNIQUE CONJOINT N° 18 / 00595 /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU 13 NOV 2018

Portant publication de la liste des candidats admis sur titre, pour l'entrée en deuxième année au cycle des Inspecteurs des Postes et Télécommunications, de la formation par alternance, à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC) de YAOUNDÉ.

Publishing results for direct admission into the second year of the alternate cycle of Inspectors of Posts and Telecommunications/Bachelor's in Administration at SUP'PTIC Yaounde.

LE MINISTRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS,
ET
LE MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR,

COMMUNIQUENT :

Sont déclarés admis sur titre, sous réserve de présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, en deuxième année du cycle des Inspecteurs des Postes et Télécommunications de la formation par alternance, au titre de l'année académique 2018/2019, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for direct admission into the second year of the alternate cycle of Inspectors of Posts and Telecommunications/Bachelor's in Administration at SUP'PTIC, for the 2018/2019 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

- 1 ASSIMI FIAT DANIEL
- 2 BELINGA MOUNDKMIS SAMUEL ROMEO
- 3 MANELEKEU STELLA ALEXANDRA
- 4 NGA ESSOMD ADELE VICTOIRE
- 5 TAFON SAMA GADINGA
- 6 TCHAMTHEU NITCHEU JOCELYN ODIE
- 7 TOUMDJOM PAULETTE
- 8 YOUMBI CAROLINE CHANTAL

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable de SUP'PTIC, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **26 novembre 2018**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Yaoundé no later than the **26th of November, 2018**, reopening date.

Le Ministre l'Enseignement Supérieur



Jacques Fame Ndongo

Le Ministre des Postes et Télécommunications



Mme Libom Li Likeng
Mendomo Minette